
CONCLUSIONE
DELLA XVIII SEDUTA PER CORRISPODENZA DEL COMITATO

SCOLASTICO
Tenutasi dal28 al30 dicembre20L?

Dopo aver ricevuto I'invito per la XWII seduta elettronica del Comitato scolastico
hanno inviato la scheda di votazione sei membri del Comitato scolastico. Non d pervenuta la
scheda della signora Maria Crnac Rocco.

Per questa seduta del Comitato scolastico si propone il seguente Ordine del giorno:

1. Approvazione del verbale della XVII seduta elettronica del Comitato scolastico tenutasi
dal 23 al 25 novembre 2022,

2. Approvazione del piano finanziario per l'anno 2023 e proiezione per gli anni ?074 e

2025,
3. Varie

L'ordine del giorno viene approvato.

Ad.l: Il Verbale della XVII seduta del Comitato scolastico tenutasi dal23 al 25 novembre
2022, viene approvato.

Ad.2.: E stato inviato il piano finanziario per I'anno 2A23 e le proiezioni per gli anni 2024 e

2025 (in allegato) che viene approvato.

Ad.3. /

Verbalista
Ira Stijak
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Nro.prot. : 217 I -0 I -l I -0 5 -22-19

La Presidentessa del Comitato scolastico
Virna Dalino Polo
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